
一  般  質  問  総  括  表 
 

 （令和３年３月議会定例会）  №1 

 
 

氏

名 

番

号 
質問事項 質  問  内  容 備考 

大 

場 

洋 

介 

 

１ 

 

環境政策の取り組

みについて 

 

① 再生可能エネルギー政策の現状と展望 

② 民間事業者との関わりの現状と課題 

③ 小水力発電の可能性の認識は。 

 

 

２ 

 

検査費補助につい

て 

 

ＰＣＲ検査等補助の認識は。 

 

 
 

中 

村 

忠 

行 

 

１ 

 

 

行政の効率化 

 

① 職員の負担軽減と財政負担軽減のための、業務効率化

策は。 

② 事務作業の見直しによる町民サービス向上策は。 

③ コンパクトなまちづくりによる、公共施設・町有資産

管理の効率化策は。 

 

 

星 

川 

智 

子 

 

１ 
 

新型コロナの問題

が一年に及び、町

民や町内産業など

に出ている影響を

町はどう捉えてい

るか。 

 

コロナ禍による町内への影響は。 

町民にコロナの影響による解雇、所得の低下や、その為

に税金や使用料、育英会の奨学金返済が困難になったなど

の事例はあるか。 

それ以外にも多方（担当各課）で発生している問題はあ

るか。 

農業、林業、工業、商業への影響の把握はどれくらいし

ているか。 

これまでにどのような調査を行ったのか、またそれに対

して行った対応、対策を具体的に伺いたい。 
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氏

名 

番

号 
質問事項 質  問  内  容 備考 

 

須 

藤 

典 

夫 

 

１ 

 

新型コロナウイル

ス対策のワクチン

接種に万全を期し

た対策を 

 

ワクチン接種のスケジュールや接種方法はどのように

なるのか。 

 

 

２ 

 

「明るい職場」に

したいとの所信表

明は職員に届いて

いるか。 

 

 当選の所信表明で役場を「明るい職場」にしたいと抱負

を述べているが、期待に応える職場になってきているの

か。 

 このためにどのようなことをやってきたのか。現段階で

の町長の評価は何点か。 

 

 

 

３ 

 

男女共同参画計画

について 

 

 

 女性職員の管理職登用を考えてはいないか。 

 

 

 
 以下余白  

 

 

 

 

 

 


